



AMICALE DU GROUPE COLAS

## NÉCROLOGIE

Nous avons la tristesse de vous annoncer le décès de Marcel BONNAUD, survenu le 23 mai près de Perpignan, à l'âge de 92 ans.

Marcel BONNAUD débuta sa carrière en Algérie où il occupa le poste de chef de centre de 1955 à 1962. Il quittera l'Algérie au moment de l'indépendance pour la Suisse où il sera adjoint travaux de 1962 à 1970.

Son passage à Marseille en 1970 précédera son arrivée à Perpignan en tant que chef de centre au cours de l'année 1971, fonction qu'il assumera jusqu'à sa retraite en 1984, en responsabilité des départements des Pyrénées Orientales et de l'Aude.



Marcel BONNAUD avait fait part à ses enfants de sa volonté que sa disparition ne soit annoncée qu'après son inhumation.

Ses amis de l'Amicale du groupe COLAS présentent à son épouse et à ses enfants leurs sincères condoléances.

**Pierre PRINGUET – Jacky HALBOUT**